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26 января прошла видеоконференция КПРФ – «Общероссийское открытое
партийное собрание». Перед участниками форума выступили Председатель ЦК
КПРФ Г.А. Зюганов, кандидат в Президенты РФ Н.М. Харитонов, руководители
региональных отделений КПРФ.

  

  

Вначале был продемонстрирован видеосюжет, посвященный 100-летию В.И. Ленина и
предвыборной программе Компартии. Затем со вступительным словом к участникам
форума обратился Председатель ЦК КПРФ 
Г.А. Зюганов
:

  

- Уважаемые товарищи!

  

Мы открываем общероссийское, точнее, общесоюзное партийное собрание. В нем
участвуют все наши союзники и друзья из народно-патриотических сил. Участвует Союз
Компартий, который уже имеет свою штаб-квартиру в Минске. Участвуют наши друзья и
товарищи в посольствах. Я приветствую вас от имени Президиума Центрального
Комитета и надеюсь, что наша работа будет исключительно плодотворной.

  

Именно сегодня исполняется ровно сто лет с того дня, когда на Втором Всесоюзном
Съезде Советов товарищ Сталин, выступая от имени партии большевиков, дал клятву,
прежде всего, крепить звание коммуниста, единство нашей партии и строго выполнять
все заветы Ленина. Он особо подчеркнул, что главный завет Ленина – строить
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Советскую власть. И впервые в истории человечества на одной шестой части планеты
возникло новое государство, где правил труд, а не капитал.

  

Ленин особо подчеркивал, что для нас принципиально важно все сделать для того,
чтобы каждый человек почувствовал себя достойно. И эта достойная жизнь, прежде
всего, воплощалась в первых декретах Ленина, которые партия большевиков
реализовывала в полной мере. Это Декрет о мире, Декрет о земле, а также меры
заботы о женщинах, детях и стариках. Советская власть делала все, чтобы
гарантировать те права граждан, о которых мечтало все трудовое человечество.

  

Я считаю, что мы сегодня должны еще раз вместе поклониться гению Ленина.
Исполняется ровно сто лет с того дня, когда его проводили в последний земной путь, но
он навечно остался с нами. Начинается новый век бессмертия Ленина и его гениальных
идей.

  

В конце прошлого года состоялся Государственный Совет, рассмотревший вопросы
работы учителя и наставника. Но лучший учитель и лучший наставник – это тот, кто
глубоко знает жизнь и следует заветам Ленина. Не случайно объявлен и Год семьи. Ибо
семья является главной ячейкой общества. И если она дружная и сплоченная, то в доме,
в государстве, в трудовом коллективе люди способны на самые героические дела.

  

Я хочу подчеркнуть, что уже исполнилось 175 лет Коммунистическому манифесту
Маркса и Энгельса. Это манифест коммунистов, которые призваны взять власть и
показать пример нового жизнеустройства на планете. И Владимир Ильич Ленин как раз
решил эту задачу. И мы должны следовать заветам вождя и той клятве Сталина,
которую он произнес, прощаясь с Владимиром Ильичом Лениным.

  

Вместе с тем, должен сказать, что, отмечая столетие памяти Ленина, мы подготовили
великолепные материалы. Прежде всего, хочу представить вам программу, с которой
идет на президентские выборы наш кандидат Николай Михайлович Харитонов. Эта
программа нами выстрадана. Она хорошо осмыслена. Мы ее трижды обсуждали на
знаменитом Орловском социально-экономическом форуме. Эту программу мы
апробировали в народных предприятиях. И с полным основанием можем поблагодарить
и Грудинина, и Казанкова, и Сумарокова, предприятия которых по итогам работы в
прошлом году стали лучшими в стране, показав и доказав, что идеалы социализма не
просто живы, а реализуются в нашей настоящей практике.
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Мы с вами должны поблагодарить наших идеологов, организаторов. Всех, кто эти
последние месяцы очень активно работал над созданием программных продуктов и
информационным обеспечением.

  

Мы с вами опубликовали обращение «В будущее с Лениным» и выпустили великолепный
фильм «История о будущем». Я этот фильм разослал всем руководителям страны, и
Президенту Путину, и членам Совбеза, и премьеру Мишустину, и членам Правительства,
и губернаторам, и законодателям. Это великолепный ленинский урок той модернизации,
которая подняла нас к высотам Победы в мае 45-го, позволила прорваться в космос и
добиться ракетно-ядерного паритета.

  

Давайте поблагодарим наших редакторов Комоцкого и Чикина, которые в газетах
«Правда» и «Советская Россия» опубликовали целую серию великолепных материалов,
характеризующих складывающуюся обстановку и помогающих нам следовать заветам
Ленина.

  

Поблагодарим и наших талантливых публицистов и ученых, которые вместе с Афониным
и Новиковым продвигают эти материалы во всех аудиториях и со всех трибун.

  

Надо отдать должное «Изборскому клубу», который возглавляет Александр Андреевич
Проханов, наш талантливый и мужественный писатель. Человек, который был на всех
войнах, и который одним из первых, когда отмечалось 50-летие Великого Октября,
провел круглый стол и большую беседу, посвященную Ленинско-Сталинской
модернизации и нашему великому наследию.

  

Мы специально издали прекрасную книгу Марии Прилежаевой «Жизнь Ленина». Я
считаю, что для молодого человека, для нашего комсомола и пионерии, для Исакова и
Дробот, это путеводитель не только по ленинским идеям и местам, но и напоминание
обо всем лучшем, что формировало Владимира Ильича как гениального человека, вождя
и учителя.

  

Мне пришлось два часа на Первом канале отстаивать идеалы коммунистов, Советской
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власти, идеи Ленина и Ленинско-Сталинской модернизации. Уже прошла в эфире одна
серия. На мой взгляд, это одна из первых передач, где подробно было сказано и о том,
как мыслит современная власть, и как мы оцениваем те великие преобразования,
которые позволили нам стать ведущей державой мира. Очередная серия будет показана
в воскресенье, в 16:45. Советую посмотреть и послушать, потому что я обобщал тот
опыт, который накопила наша партия. Ту практику, которую реализуют в ходе
президентской выборной кампании Харитонов и Афонин, проведя очень интересные
встречи по программе развития Дальнего Востока. Ведь там будут происходить главные
события в мировой истории в 21 веке. Потому что Азиатско-Тихоокеанский регион
станет во многом определять мировую погоду.

  

Наши товарищи только ночью вернулись с Южного Урала, где провели великолепный
социальный форум. Там Николай Михайлович Харитонов огласил свою главную
программу, все ее основные пятнадцать позиций. А Юрий Вячеславович Афонин,
подтверждая основной лозунг Харитонова «Поиграли в капитализм – и хватит!»,
сравнил капиталистические результаты за последние тридцать лет компрадорского
капитализма и великой Советской эпохи. Если взять те и эти тридцать лет, то они
несравнимы. Ленинско-Сталинская модернизация дала средние темпы роста 14%. А за
последние тридцать лет и одного процента не получается. Так что для нас
принципиально важно все это изучить.

  

Но, самое интересное и самое важное, и хочу, чтобы это осознал каждый партийный
комитет, наши друзья и соратники, что мы идем на выборы большой командой, с
реальной программой, с накопленным опытом, с великой историей, победами и
свершениями. Мы идем с тридцатилетним опытом КПРФ, показавшей, как можно
бороться даже в чрезвычайных условиях. Мы дважды спасли страну от «гражданки»,
вытащили ее после дефолта, показали, как работает лево-патриотическое народное
правительство Примакова – Маслюкова – Геращенко. Мы и сегодня готовы вместе с
талантливыми людьми сформировать правительство национальных интересов. И это
главная идея, которая должна стать достоянием всей страны.

  

Чем раздолбили и уничтожили нашу страну? Хочу еще раз напомнить. Когда я читал
совсекретную программу ЦРУ, имевшуюся в распоряжении наших органов
госбезопасности, то она так и называлась «Перестройка, демократия и ликвидация».
Всего три раздела. Вот сейчас нацисты, фашисты, американцы и натовцы приступили к
третьему разделу – к ликвидации, объявив войну Русскому миру на полное
уничтожение. Им ничто не нравится. Они снесли две тысячи памятников на Украине.
Они убрали все мемориальные доски, посвященные нашим великим поэтам, государям,
полководцам. Им надо нас уничтожить. Они осуществляют такие провокации, на
которые за последние годы не шли даже самые злобные террористы. Поэтому у нас
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один выход – Победа!

  

Но, чтобы побеждать, надо понять, а каким образом могучая и сильная страна,
оказавшись предана своими руководителями, горбачевско-ельцинской шайкой и
облепившей их кучей предателей и воров, была разрушена. Так вот, хочу напомнить, что
это, прежде всего, ложь, русофобия и антисоветизм. Но, к сожалению, ложь не убрали,
в том числе, и по отношению к Ленину и его великому наследию.

  

Сегодня люди, которые мало, что понимают и знают, начинают осуждать великих, не
прочитав ни одной страницы из полного собрания сочинений Ленина. А он ушел в иной
мир, оставив нам пятьдесят пять томов. Это и сегодня самый читаемый политик в мире.
Человек владел всеми основными европейскими языками. Он за пять лет показал
уникальную тактику преобразования страны от военного коммунизма до НЭПа и плана
ГОЭЛРО. Это человек, который сумел отбиться от всей Антанты, создав с ноля могучую
Красную Армию. Четыре миллиона детей были беспризорниками, а стали полноценными
гражданами, самыми грамотными и смелыми, совершавшими чудеса подвигов в ходе
Великой Отечественной войны.

  

Для нас сегодня очень важно понять и горький пример Украины. В рамках СССР это
была полноценная республика. Нам начинают рассказывать, что кто-то что-то кому-то
передал. Да ничего не передали! Собрались на съезде, мирно проголосовали и
объединились в Великую Советскую страну. А Сталин перед началом войны отодвинул
границы на 250 километров и тем самым обеспечил нам победу.

  

Мы сегодня преклоняемся перед подвигом ленинградцев, блокадников, всех, кто
защищал нашу державу. Сейчас исполняется ровно 80 лет со дня снятия блокады
Ленинграда. Но, за счет чего мы победили, и почему по указу Сталина и Верховного
Совета первыми четырьмя городами, получившими звания Городов-Героев, были
Ленинград, Сталинград, Севастополь и Одесса? Потому что именно их героическая
оборона предопределила успех и разгром фашистов на Орловско-Курской дуге. И потом
мы эту сволочь погнали до Берлина и подняли Красный стяг Ленина над рейхстагом.

  

Так вот, когда на Украине предали это, - все и посыпалось. Она входила в десятку самых
развитых государств мира по своему потенциалу, имела 51 миллион населения — сейчас
и половины не осталось. Имела лучшие заводы, лучшие школы, лучшие урожаи, лучшие
технологии, самое грамотное население. А когда легли под ЦРУшников и бандитов, сами
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оказались пленными, которых гонят на фронт для того, чтобы как можно больше убить
славян. Это абсолютно преступная русофобская политика! Но ей предшествовала такая
же абсолютно преступная русофобская политика горбачевых, ельциных и их
последователей. И эта русофобия пятой колонны по-прежнему является главной
угрозой.

  

Мы сегодня должны сделать три основных вывода. Первый и главный. Президент сказал
на Валдае: капитализм зашел в тупик, но уже прошло два года — что ж, мы снова
продолжаем топтаться в тупике и принимаем бюджет, который не соответствует ничьим
интересам?

  

Президент сказал, что величие России, прежде всего, в суверенитете
и самодостаточности, но великой страной никогда не была та, которая не
вкладывала средства в науку. А мы вкладываем в три раза меньше, чем положено, мы
образование упростили до такой степени, что люди не знают, что такое Солнечная
система. Мы должны сделать все для того, чтобы исправить положение и вот программа
Харитонова, наш Бюджет развития, который на 10 триллионов рублей больше
нынешнего, как раз позволяют решить эти проблемы и задачи.

  

Чтобы успешно побеждать, надо прекратить раздвоение власти: говорит одно, а делает
другое. Президент объявляет основные позиции, а его финансово-экономический блок
— вздувает ставку до 16%, обесценивает рубль на 80% и не может урегулировать цены
на солярку, капусту и морковку.

  

Хотя внесены все законопроекты и предложения на сей счет, и наша программа
отвечает на эти вопросы. И создание правительства национальных интересов, и левый
патриотический поворот — он неизбежен.

  

В рамках существующей, навязанной нам криминально-уголовной компрадорской
системы, которую американцы втащили на наши просторы, руками ельциных и
горбачевых, и всей этой предательской шайки, невозможно победить. Невозможно — у
них потенциал выше, а Ленин и  Сталин показали, как можно, мобилизовав
огромные ресурсы, побеждать и Антанту, и вторую Антанту. И сегодня американцы
сколотили третью Антанту из 50 стран, но мы перемололи их военные запасы — Европа
уже из Южной Кореи боеприпасы возит. Но, сидя в окопах, еще никто не побеждал.
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Мы должны поклониться ребятам, всем тем, кто помогает нашим солдатам и офицерам.
Мы отправили на фронт 120 конвоев гуманитарной помощи, 5 февраля отправим и
121-й. Мы приняли 16 тысяч детей с Донбасса и продолжаем эту славную и крайне
важную работу.

  

И продолжим: для нас победа над фашистами и нацистами — вопрос принципа, вопрос
исторического выживания. Но руководству страны давно пора понять: лишь складывая
потенциалы, лишь объединяясь, можно побеждать. Ленину удалось собрать и
объединить всех: и царские офицеры сражались за единую и неделимую, но советскую
Россию, и буржуазные специалисты пришли и готовили планы ГОЭЛРО и проведения
НЭПа.

  

Удалось убедить и по Брестскому миру, и по Новой экономической политике, проявляя
великую волю, мужество и провидение — вот у кого надо учиться, и с кого брать
пример! А когда сенаторы в микрофон начинают нести всякую чепуху об Ильиче, а
Слуцкий вышел на трибуну Госдумы и снова занимается «гробокопательством»,
возглавляя Комитет по международным делам, то это не просто недостаток, это то, что
недопустимо ни с какой точки зрения в условиях войны.

  

Мы с вами уже провели празднование пяти великих столетий: столетие Великого
Октября, Красной Армии, Комсомола и Пионерии, и столетие СССР — нас поддержали
все 132 делегации. Все поддержали и по Крыму, и по Донбассу, и по Севастополю, и в
этом наше огромное достоинство и преимущество.

  

Мы подписали договоры о сотрудничестве с Компартией Китая — меморандум успешно
запускается  в действие. Сейчас завершаем создание «Красного маршрута» от Пекина
через Хабаровск, Шушенское, Ульяновск, Казань до Подмосковья и до крейсера
«Аврора». Президент Путин встречался с Си Цзиньпином сорок два раза и гордится, что
сложились стратегическое партнерство — а мы всячески этому способствуем. За то, что
подписали соглашение, хочу поблагодарить и Калашникова, и Тайсаева, и других наших
товарищей.

  

Только что с Компартией Вьетнама подписали договор о сотрудничестве на годы
вперед, вчера Мельников с Новиковым провели великолепную встречу, отмечая 56-ю
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годовщину Кубинской революции. В понедельник вместе с китайцами проводим
огромный форум, который укрепит эти связи. И это власть должна ценить, а не
отворачиваться от тех, кто реально проводит патриотическую политику.

  

Кстати, сейчас еще раз хочу показать буклет, и прекрасно сделанную газету: московская
делегация в Горках-Ленинских — прекрасно подготовленный материал отлично
работает. Вот, что надо было сделать для человека — и тогда будет результат!

  

И когда вам говорят «все предрешено», дело не в этом — идя старым курсом нельзя
ничего решить, это очевидно всем. А новый курс без нашей программы невозможен.
Поэтому, голосуя за кандидата в Президенты от КПРФ Николая Михайловича
Харитонова, поддерживая нашу команду, изучая опыт народных предприятий, все делая
для сплочения общества, мы обращаемся к каждому гражданину: голосуйте за себя!

  

Особенно это должна понять молодежь, и здесь у нас с вами большой простор для
совместной деятельности. И я уверен, что наша партия КПРФ все сделает для того,
чтобы мирно, демократично, достойно изменив курс, вытащить страну из системного
кризиса. Главный кризис капитализма начался в Первую мировую войну, Ленин его
предвидел за 15 лет. Завершив работу «Развитие капитализма в России», он сделал
вывод: российский капитализм — периферийный, будет обслуживать
англо-французский-американский капитал. Россию втянут в мировую бойню, и она
покажет бесперспективность этой системы.

  

Так и оказалось! В результате Первой мировой войны сгорели четыре империи:
Германская, Австро-Венгерская, Российская и Османская, но восстановилось только
Российской государство. Оно возродилось мирно и демократично в новой форме —
СССР, благодаря таланту Ленина и Ленинско-Сталинской модернизации.

  

Ту клятву, которую произнес Сталин, он полностью выполнил. Мы с вами дали клятву
служить трудовому народу, мы — партия народа, партия для народа, которая
объединила вокруг себя народно-патриотические силы. Мы создали народные
предприятия, мы дважды спасли страну от гражданской войны. Мы и сегодня все
сделаем, для того, чтобы она достойно вышла из нового кризиса, а он совершенно
очевиден. Выход из него — наша программа «10 шагов к достойной жизни», наши «15
первоочередных мер». И я уверен — что с этой программой мы справимся.
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Я хотел бы еще раз вас поприветствовать, поблагодарить за активную работу, и
передать слово кандидату от народно-патриотических сил на выборах Президента РФ
Николаю Михайловичу Харитонову — человеку с редкой биографией: в 27 лет он стал
руководить крупнейшим предприятием, показал, как надо работать, прошел все
ступеньки депутатской деятельности — и сельсовет, и районный совет, и областной
совет. Он восемь раз избирался депутатом, шесть раз по одномандатным округам, его
знают во всей стране. Я хочу, чтобы молодежь поплотнее познакомилась с Николаем
Михайловичем — он человек из народа, и будет проводить народно-патриотический
курс!

  

* * *

  

Затем выступил кандидат в Президенты РФ Н.М. Харитонов:

  

- Добрый день, уважаемые товарищи, участники Общероссийского открытого
партийного собрания! Еще раз хотел бы поблагодарить всех членов партии,
региональные партийные организации.

  

Мы буквально вчера вечером вернулись с Оренбуржья, где работала наша группа, Юрий
Вячеславович Афонин, другие товарищи. Там мы проработали три дня. До этого были в
Хабаровске. Кстати говоря, в 2004 году, когда я являлся кандидатом в президенты, и в
этом году, в период избирательной кампании, когда в Хабаровск приезжают
близлежащие дальневосточные руководители партийных организаций, это определяет
совсем другое отношение к партии, к программе, к нам. Большое спасибо Якутии,
Сахалину, Магадану. Все дальневосточные руководители подъехали, выступали
великолепно, со знанием дела. То же самое происходило в Оренбурге. Поэтому такая
схема работает у нашего избирательного штаба, у народно-патриотических сил, которые
возглавляет Геннадий Андреевич Зюганов, и всей нашей команды. Поверьте, друзья!

  

И до избирательной кампании я встречался с населением много раз и на многих
территориях. Сегодня ситуация, о чем говорил Геннадий Андреевич, совсем другая, и
настроения в обществе, я думаю, вы лучше меня знаете. Если мы убедительно донесем
нашу программу до каждого избирателя в каждый дом, поверьте, результат может быть
вообще неожиданным. Наши активные поездки в течение буквально двух недель
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подтверждают это.

  

По программе. Я не буду сейчас называть те города, края и области, куда планируем
поездки. Всякое в жизни бывает: изменения, поправки. Предполагаются по плану
теледебаты 16 февраля. Ту активность работы, которая была задана буквально после
того, как мы получили удостоверение, не снижаем, а, наоборот, с каждым днем
прибавляем.

  

Я уверен, что, если все мы активно, как никогда, поработаем, уважение к нашей
программе, уважение к партии у народа, у населения, у избирателя России, будет,
поверьте мне, самое откровенное. И нас очень здорово могут поддержать. И мы можем
на самом деле победить.

  

* * *

  

Затем прозвучали выступления руководителей региональных отделений КПРФ: М.Н.
Прусаковой (Алтайский край), И.В. Егорова (Челябинская область), Х.Г. Миргалимова
(Татарстан), О.Н. Алимовой (Саратовская область), Н.И. Яшкина (Калужская область),
О.А. Ефимовой (Новгородская область), Н.Г. Зубрилина (Москва), О.А. Слюсаренко
(Запорожская область) и В.И. Гончарова (Ставропольский край).

  

Подводя итоги партийного собрания, кандидат-коммунист Н.М. Харитонов напомнил о
том, что до начала выборов осталось пятьдесят дней. Он указал на необходимость
использования этого времени для активной агитации.

  

Николай Михайлович отметил недостаточное освещение работы коммунистов на
федеральных каналах. В связи с этим он призвал региональные партийные организации
донести до избирателей программу КПРФ.

  

Н.М. Харитонов поделился мнением о переменах в настроении граждан, тем самым
ситуация становится похожа на выборы 1996 года. Он с сожалением отметил, что в то
время Компартия не сумела сохранить результат. Вместе с тем кандидат-коммунист
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обратил внимание на мощный заряд энергии, который имеют сегодня партийные
активисты и сторонники КПРФ. Николай Михайлович призвал участников конференции
разъяснять россиянам, раскрывая содержание лозунга «Поиграли в капитализм – и
хватит!», какие изменения произошли за последние тридцать лет, от чего мы ушли и к
чему пришли. «Я уверен, тогда победа будет обеспечена», - сказал он. Кроме того,
кандидат-коммунист особо подчеркнул необходимость сохранить голоса избирателей.

  

«Дорогие товарищи, все в наших руках, - сказал в завершение Николай Михайлович. –
Как поработаем, такой и будет результат». Он также добавил, что КПРФ, как никогда,
близка к победе.

  

* * *

  

В свою очередь Г.А. Зюганов сказал: «Лево-Центристское правительство неизбежно,
старым курсом ничего не сделать». Он отметил, что у КПРФ есть огромная команда с
уникальным опытом, с победными идеями. В связи с этим лидер коммунистов призвал к
максимальной мобилизации актива. «Успех победы зависит от личных усилий», -
подчеркнул он.

  

Геннадий Андреевич напомнил о том, что вчерашние партнеры «Единой России»
отвернулись от нашей страны, в то время как союзники КПРФ остались верны своим
принципам и понимают всемирно-историческую роль Российской Федерации. Кроме
того, он указал на широкое распространение левых идей в странах Азии, Африки и
Латинской Америки, с которыми сегодня мы выстраиваем международные отношения.

  

Г.А. Зюганов подробно рассказал о работе выборного штаба и анонсировал ряд
намеченных мероприятий. Он отметил, что программные наработки КПРФ, практический
опыт народных предприятий, идейно-теоретическая работа, уличная активность, усилия
депутатской вертикали и сотрудничество с зарубежными союзниками составляют залог
успеха.

  

Также лидер коммунистов поделился мнением о работе лево-патриотических сил. «У нас
очень крепкие союзники, - сказал он. – Я считаю, что они возглавляют ведущие
направления».
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В завершение Г.А. Зюганов поблагодарил участников партийного собрания за активную,
энергичную работу и призвал региональные отделения КПРФ тесно взаимодействовать
с выборным штабом.

  

КПРФ.ру. Видео телеканала «Красная Линия»
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